

Audience chez le TPG du 11/07/2011

Suite à notre demande d'entretien, motivée par plusieurs courriers laissés sans réponse, nous avons rencontré le Trésorier Payeur Général le lundi 11 juillet.

Réorganisation : En réponse aux problèmes évoqués, en particulier le sentiment partagé par les agents d'être abandonnés à eux même, le trésorier a répondu qu'un bilan est prématuré, et qu'il le prévoit en octobre. Toutefois, il a reconnu l'importance de fiches de procédures écrites, qui seraient en cours de rédaction. A propos des pressions subies par certains agents, le trésorier n'a rien répondu...

Bureau 415 et 411 du site de Sebastopol: Le TPG a reconnu que les agents de ces deux bureaux sont mal installés. Il envisage qu'à l'occasion du départ de l'équipe PGI du 3ème étage prévu en fin d'année, les locaux libérés soient alors occupé par le service Collectivité actuellement dans le bureau 411 ce qui permettra une réinstallation du service Encaissement-Virement, en particulier du bureau 415. Nous prenons acte de cette déclaration et suivrons le déroulement de l'opération. Par ailleurs, le rapport de l'ergonome suite à sa visite du 12 mai n'est pas encore parvenu à la direction, le TPG a déclaré être prêt à tenir compte des observations qui seront contenues dans ce rapport.

Déblocage des listes complémentaires : La section CGT-TGAP a demandé quelle serait la dotation pour la TG AP, suite au mouvement du 30 juin et à l'annonce du déblocage des listes publiée sur ULYSSE le 01^{er} juillet. Le trésorier a répondu avoir écrit à la direction générale il y a un mois et attendre la réponse. Nous lui avons demandé d'insister compte tenu de l'état du poste.

Service facturier : A la suite de notre lettre dénonçant des articles du règlement intérieur du service facturier, le trésorier nous avait répondu par courrier du 17 juin qu'il s'engageait à une réécriture. Lors de l'audience, le TPG a précisé que ce nouveau texte était au visa de la DGFIP et ne serait donc présenté aux agents qu'après sa signature, prévue en septembre, par la directrice de l'AP ainsi que du TPG. Nous restons vigilants sur ce sujet qui n'en est qu'à ses débuts...

Courrier du 06/05/2011 laissé sans réponse : La section avait écrit au TPG en lui demandant l'octroi d'une demi journée d'autorisation d'absence pour les personnels ayant activement participé au déménagement lié à la réorganisation des secteurs Encaissements, Identification-Recherches et Collectivités-Etrangers. L'entreprise choisie par l'administration avait en effet présenté des défaillances, les agents devant y pallier. Lors de l'audience, le trésorier s'est déclaré opposé à cette demande. Il considère comme normal que les agents participent aux déménagements. Pour la CGT, le choix par l'administration d'une entreprise au rabais ne doit pas pénaliser les personnels qui doivent être dédommagés.

Enfin, nous avons alerté la direction, une fois de plus, du mal être grandissant de bon nombre de personnel de la TGAP. Le TPG a reconnu que les problèmes liés à NSI ainsi que le manque croissant de personnel sont sources de tension, sans envisager pour autant de solution.